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第３回 江府町学校運営協議会【概要】 

 

■期 日：令和３年１２月１４日（火） 

■時 間：１９：００～２０：３０ 

■場 所：江府中学校 多目的ホール     

 

＜会議出席者＞ 

【委 員】宮本会長、井上裕吉副会長、井上廉女委員、小椋委員、高津委員、 

藤原委員、遠藤委員、山本委員、川端委員、瀬尾委員、竹内委員 

（欠席：白川委員、船越委員） 

【事務局】富田教育長、景山課長、谷田参事、森田教頭、山本教頭、竹田CSＤ 

 

１ 開会 

会長挨拶 

教育長再任挨拶 

活動報告 

     学習・行事支援部（奥大山大根＆カブクラブ、小 2 掛け算九九聞き取り、中１古文暗唱聞き取り）  

健全育成部（ながら見守り活動強化期間、アンケート結果） 

地域活性化部（中 1 フィールドワークサポート、小中下蚊屋荒神神楽鑑賞・体験） 

町民向け給食試食会 

   竹田 CSD 報告（全国 CS 研究大会 オンライン参加） 

 

２ 協議 

  ※部会協議（45 分程度） 

   〇地域活性化部（小椋部長） 

  〇健全育成部（川端委員） 

〇学習・行事支援部（高津部長） 

  

 全体協議 

学習・行

事支援部 

来年度も引き続き、今回報告した活動（奥大山大根＆カブクラブ、掛け算九九聞き取り、

古文暗唱聞き取り）は来年度も引き続きしていきたいという話になった。来年度はもう少

し地域の人の参加が増えるようにしたいと思う。 

前回報告した小学校の裏山整備について。また裏山から水が出たりなどして使用不可にな

っているので、まずは調査をして、計画を立てて再度整備をしたいと思う。その他、もっ

と地域の方と児童生徒が関わるように、地域の方が授業に参加して仕事などについて話し

てもらい質疑応答の時間を設ける、明徳学園と一緒に昔遊びなどで交流をするなどの案が

出た。 

健 全 

育 成 部 

ながら見守りをもっと全町的に、効果を高める為に専用名札の設置を現在の 7 か所にプラ

スして江尾駅、町内企業さんにも置いてはどうかいう話となった。また、子どもにながら

見守りキャラクターを募集し、それを載せたとステッカーとのぼり旗を作る案も出た。予

算がどのくらいあるのか分からないが、目標値としてステッカー1000 枚、のぼり旗を 100
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４ その他 

 

５ 閉会 

本。ステッカーについてはこどもかけこみ 110 番の要素も含めた物として、町内企業さん

にまず協力を仰ぎ、広めていければと考えた。強化期間だけでなく、日頃からながら見守

り、挨拶を意識していきたい。 

地 域 

活性化部 

来年度の活動について 2 点に絞った。1 つは荒田川オオサンショウウオ観察。夏休みの土

曜か日曜に親子で参加とし現地集合、現地解散。講師については、県土整備局が担当のよ

うなので、来年度に入ってから依頼をする。 

2 つ目は町内の草花観察。こちらも実施は日曜の親子参加で現地集合、現地解散。本当は

バスの手配等も考えたが、予算の事と、安全面から、親子参加が良いと考える。講師は藤

原さんという方が適任ということなので、来年度依頼をかける。観察地域の第一候補は、

尾の上原のキャンプ場周辺とし、尾の上原の集落の方にもご参加いただくようにする。具

体的な事については来年度の第一回協議会で詰めていこうということになった。 

健全育成部からの話でもそうだったが、予算がどうなるのかによって出来る事が変わって

くる。外部講師に依頼するのにタダで、というわけにもいかないだろうから、来年度から

はある程度の予算をつけていただきたい。 

会 長 3 部会それぞれから出た案などを実現に向けて動いていきたい。予算の話が出たが、お金

のかからないものも考えていくべき。しかし、お金をかけての良い案も出たので、予算に

ついてはやはり検討が必要。 

事 務 局 この第 3 回を予算要求に沿うように開くべきだったと反省した。ながら見守りののぼり旗

は以前から出ていた意見なので予算を少しはとっていたが、100 本とは想定していなかっ

た。スケジュールについては今後に生かしたい。 

事 務 局 第 4回協議会は学校評価について行う予定。時期は 1月下旬もしくは 2月上旬とする。 

竹内校長 中学校の活動について、学校だよりでも紹介しているが、学校の HP にもこまめに更新し

て載せているので、良ければ見て欲しい。 

会 長 予算について。活動をするにあたっては保険の事もあるし、20 万～30 万くらいでよいの

で、活動費としてとっていただけないだろうか。明細が無ければ難しいということであれ

ば、補助金などを検討しても良いのではないか。教育委員会と教育長にぜひお願いする。 


